

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Bersumber pada hasil analisis juga pembahasan data-data yang diperoleh penulis tentang faktor-faktor penyebab menurunnya UMKM caping kalo yang ada di Desa Gulang Kecamatan Mejobo Kabupaten Kudus, hingga dapat ditarik kesimpulan seperti berikut:

1. Potensi usaha caping kalo di Desa Gulang Kecamatan Mejobo Kabupaten Kudus dalam perspektif ekonomi syariah dibedakan atas dua macam potensi, yaitu potensi dari dalam (internal) terdiri dari bertambahnya kalam (ilmu pengetahuan), daya pikir dan kreatifitas masyarakat, produk berkaitan erat dengan budaya atau adat yang ada di daerah, serta usaha yang merupakan turunan dari nenek moyang sehingga dapat menumbuhkan jiwa usaha yang masih membawa unsur tradisional zaman dulu. Serta potensi dari luar (eksternal) yang terdiri dari, hadirnya bantuan dan dukungan dari pemerintah yang dapat berupa modal atau lainnya, menciptakan kemudahan dalam membangun usaha tidak resmi khususnya pada skala kecil, juga perkembangan perbandingan masyarakat yang berusia produktif menjadi kekuatan tersendiri dalam sebuah usaha.
2. Faktor-faktor penyebab menurunnya UMKM caping kalo dalam perspektif ekonomi syariah terdiri dari beberapa hal seperti kurangnya dan menurunnya tenaga kerja yang dapat menghambat produksi usaha, kurangnya atau minimnya modal yang merupakan sumber utama dalam usaha, belum efisiensinya pangsa pasar dalam usaha sehingga terjadi belum sebandingnya rasio penghitungan total penjualan dengan total industri.
3. Upaya pengembangan UMKM caping kalo dalam membantu perekonomian masyarakat dalam perspektif ekonomi syariah dari hasil penelitian yang telah dilakukan yaitu dengan mengadakan pelatihan kepada masyarakat yang bertujuan membantu dalam proses produksi juga menyebarkan kemampuan, serta ikut pameran atau *event-event* yang ada di daerah maupun luar daerah untuk mempromosikan juga membantu pendistribusian produk.

B. Saran-Saran

Dari hasil penelitian ini, pastinya banyak kekurangan yang harus diperbaiki oleh penelitian selanjutnya, seperti halnya:

1. Dalam penelitian ini narasumber yang digunakan hanyalah sebelas orang, untuk penelitian berikutnya diharapkan untuk menggunakan narasumber lebih dari yang tertera pada penelitian ini.
2. Untuk pemerintah dan masyarakat diharapkan untuk terus gencar berusaha mempertahankan adat budaya atau kerajinan yang ada agar tetap terjaga eksistensinya juga menumbuhkan ekonomi kreatif dalam upaya mengembangkan ekonomi.

